

SOCIEDADES CLAVE

Los proveedores esenciales para que nuestro proyecto funciones, serán aquellos que nos ofrezcan productos de alta calidad y ergonómicos.

Por un lado, como proveedor de baterías hemos elegido la marca BOSCH por su experiencia y eficacia en el mercado.



Por otro lado, tendríamos el proveedor de los sistemas eléctricos y componentes necesarios, la razón por la cual hemos elegido a Toyota es por la garantía que nos ofrece. No nos parecía buena opción escoger una empresa con poca experiencia y hemos decidido está por llevar mucho tiempo en su sector y ofrecer la mejor calidad.

Además Toyota ya está poniendo en funcionamiento este sistema, solo que sin ser 100% eléctrico y teniendo ayuda de un motor gasolina.



Por último, hemos optado por estos dos proveedores de reparto, porque en el caso de que alguno de estos nos falle, tendremos a la otra parte para compensar esta pérdida, y que no ocurra una ruptura de stock. Como por ejemplo; MRW, UPS.

